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5
月
24
日、

第
59
回
通
常
総
代
会
を
無
事

に
開
催
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た。

新
た
な

一

歩
を
踏
み
出
す
決
意
を
胸
に、

組
合
貝
の

皆
さ
ま
の
声
を
反
映
し
た
有
意
義
な
対
話
が

行
わ
れ
ま
し
た
。

地
域
の
発
展
と
農
業
の
未

来
を
見
据
え、

力
強
い
ス
タ
ー
ト
を
切
る
こ

と
が
で
き
た
こ
と
に、

心
か
ら
感
謝
し
て
お

冊
で
は、

通
常
総
代
会
の
詳
細
と、

そ
こ
で

り
ま
す。

次
号
の
広
報
だ
い
ほ
く
7
月
号
別

支
援
と
ご
理
解
を、

心
よ
り
お
願
い
申
し
上

げ
ま
す。

丸
山

決
定
さ
れ
た
重
要
な
方
針
な
ど
に
つ
い
て
ご

報
告
い
た
し
ま
す。

今
後
と
も
変
わ
ら
ぬ
ご

～建築への夢を相模組で挑戦～

仕事は
今年4月に大町市の「株式会社 相模組」に入社し、 建築部で施工管理を目指

して働いています。大学生の時から不動産や住宅に興味を持ち、 その夢を実現
するためのキャリアを歩み始めました。現在は、 上司や先輩と共に現地調査に同
行し、建築プロジェクトの基礎を学んでいます。相模組を選んだのは、 而接で感じ
た会社の前向きな雰囲気と、 女性が施工管理として活躍できる環接が整っていた
からです。

農・食に対するイメージ・思い
農業を営んでいた祖父母のもとで、 小さな頃からお米や野菜の袋詰めを手伝

い、 出荷から売り場に並ぶまでの細かな作業の大変さを知りました。その経験は、

食ぺ物への感謝の気持ちを深め、 大学での一 人暮らしを通じて、 親のありがたみ
をより強く感じるようになりました。

休日・趣味は
休日は、ビアノ演奏やダンス動画を視聴することで、心をリフレッシュしています。

それぞれの音符とステップが、 日々の生活に活力を与える源となっています。

これからの夢・目標は・・・

建築の枇界では、 知識の習得は成功への最初のステップです。現在、 訓練校
での学ぴを通じて 、 私はその知識の幅を広げ、専門性を深めています。一人前の
施工管理になることを目標にし、 建築を通じて社会に価値を提供し、 持続可能な
未来を築くことを夢見ています。
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　　プライバシー保護の観点から、

　　掲載内容の一部を削除してあります。






